

## **FAMILIA ZAMORA HERNÁNDEZ**



Julio, de 77 años, es un adulto mayor que trabajaba como lanchero, llevando turistas a distintos puntos icónicos del mar de Acapulco. Vivía en la comunidad de Miramar, en una casa de madera con pisos de tierra y techos de lámina, que construyó con esfuerzo para pasar su vejez. Aunque su hogar carecía de drenaje y agua potable, le brindaba refugio y tranquilidad.

El huracán Otis llegó sin previo aviso. Mientras se resguardaba en su casa, un gran árbol cayó sobre la estructura. Con ayuda de una vecina, logró salir a tiempo y encontrar refugio. Sin embargo, cuando la tormenta finalmente cedió, solo encontró los escombros de lo que alguna vez fue su hogar.

Hoy, el señor Julio no cuenta con la fuerza física ni emocional para reconstruir su vivienda por sí solo. Por ello, busco el apoyo de Construyendo para recuperar la esperanza y tener nuevamente un lugar seguro donde vivir.





